

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 23 - January 6, 1989

88 / 23

23 Décembre - 6 janvier 1989

SM

NCR

88-888

SM

RCN

88-888

**Director
Multilateral Telecommunications
Corporate Policy Sector
Communications Canada**

**Directeur
Télécommunications multilatérales
Secteur de la coordination des politiques ministérielles
Communications Canada**

Through participation in multilateral organizations, you are responsible for the development and implementation of policies and programs to ensure that Canadian communications interests are promoted and protected. You will also have to adapt these policies and programs to fast-changing technological developments and situations. You have to lead large Canadian delegations, chair preparatory committees and provide international leadership to the whole Canadian communications sector.

À titre de participant aux activités d'agences multilatérales, le titulaire est chargé de l'élaboration et de la mise en oeuvre de politiques et de programmes visant à assurer la promotion et la protection des intérêts des canadiens en matière de communications. Il doit également adapter ces politiques et programmes aux situations et au perfectionnement technologique en pleine évolution. Il doit diriger d'importantes délégations canadiennes, présider des comités préparatoires et assurer un leadership à l'échelle internationale pour tout le secteur canadien des communications.

You must be willing to travel frequently and have experience in intergovernmental negotiations. You must also have extensive experience in the analysis and development of policies in the field of international telecommunications.

Il doit consentir à voyager souvent et avoir de l'expérience des négociations intergouvernementales. Il doit également posséder une vaste expérience de l'analyse et de l'élaboration de politiques dans le domaine des télécommunications internationales.

This bilingual imperative position (BBB) will be of interest to persons at or above the SM minus one level.

Ce poste bilingue, nomination impérative (BBB-BBB), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM moins un ou de niveau supérieur.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social
(613) 992-9064**